



Des constructions géométriques dans la cour du collège

publié le 03/07/2021

Mercredi 30 juin, des élèves de la 6C ont effectué des constructions géométriques sur papier avec leur professeur de mathématiques, en continuité d'un travail régulier sur l'année.

Le jeudi 1er juillet ces mêmes élèves ont effectué d'autres constructions sur la cour du collège avec des craies.

Les instruments à leur disposition ne se composaient que de craies, d'une grande règle et d'une ficelle.

Le but étant de suivre un programme de construction en analysant les possibilités qui s'ouvraient à eux.

Mission accomplie avec joie, des élèves de 4èmes se joignant même à eux !

Rendez-vous l'année prochaine !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.